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No.2805              第１回例会     令和 2 年 7 月 7 日（火） 

千葉興業銀行八日市場支店２階例会場 

◎新旧会長によるバッジの交換 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2020－21 年度スタートしました！ 

 

◆四つのテスト唱和◆ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

R.I 会長          ホルガ―・クナーク 

（ヘルツォークトゥム・ラウエンブルク・メルン RC 独） 

第 2790 地区ガバナー    漆原 摂子（勝浦 RC） 

第 8 グループガバナー補佐  大塚 榮一（八日市場 RC） 

国際ロータリー第 2790 地区（千葉県）第 8 グループ  YOKAICHIBA ROTARY CLUB 

 例会プログラム 

〇点   鐘         宇之沢文夫会長 

〇国   歌         「君が代」斉唱 

〇ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ         「奉仕の理想」斉唱 

〇四つのテスト唱和 

〇会長挨拶          宇之沢文夫会長 

〇幹事挨拶並びに報告     鈴木 英人幹事 

〇前会長並びに幹事に感謝状・記念品贈呈 

〇前会長・幹事挨拶      小川不二夫前会長 

菱木 智仁前幹事 

〇事業計画発表        各統括委員長 

〇ニコニコ報告 

〇出席状況報告  

〇点   鐘         宇之沢文夫会長 

会     長    宇之沢 文 夫 

副  会  長    川 口 京 子 

幹     事    鈴 木 英 人 

広報・公共イメージ 

向上委員長      梅 原 佐 一 
創 立 昭和 37 年（1962）1 月 13 日 

平成 29 年（2017）韓国富平 RC との姉妹クラブ締結 

例会日 毎週火曜日 12：30～13：30 

例会場 千葉興業銀行八日市場支店（２階） 

事務局 千葉県匝瑳市八日市場イ 2571 

    TEL 090-8947-7851（幹事）  

FAX 043－332－9055 

      http://yokaichiba-rc.jp/ 

小川前会長から宇之沢新会長へ 
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皆さん、こんにちは。只今、会長バッジを頂い

てゴングを打たせていただきました。59 年間の

歴史の重みを感じます。1 年間、重責ですが努め

たいと思います。 

まずは、小川前会長、菱木前幹事、コロナ禍大

変ご苦労様でした。すっきりした顔で羨ましい限

りです。 

皆さん、お気づきだとは思いますが、テーブルの

配置を変えてみました。ソーシャルディスタンス

を少しでもと思い、今日は静かに食事をしていた

だきありがとうございました。用心に越したこと

はございません。残念ながら市内で 1 名の感染者

が 4 日に出てしまいました。今のところ広がりが

無いようですので、例会も予定通り行っていきた

いと思っております。 

 さて、今年度はガバナーから挨拶は少なめにし

てロータリーの話を出来るだけ話すようにという

ことです。まず、今年度は日本にロータリークラ

ブが設立して 100 周年になります。1920 年、東

京ロータリークラブです。ご存知の米山梅吉氏に

よって設立されました。24 人から始まったよう

です。それから遅れること 40 年、我がロータリ

ークラブが設立されました。来年 60 周年を迎え

ます。1905 年にアメリカのシカゴでロータリー

クラブが 4 人で始まりました。現在では世界で

200 カ国以上、3 万 3000 近くのクラブ数、120

万人の会員がいます。日本ではクラブ数約

2,300、会員数約 89,000 人で第 2790 地区には 82

クラブ、会員数約 2,800 人、第 8 グループにおい

ては 4 クラブ約 150 人で活動しています。国際

ロータリーの会員数は減少していますが第 2790

地区においては微増です。特に女性会員の増加が

めざましいです。今期のガバナーも地区初の女性

ガバナーでございます。以上、本日はロータリー

を数字でお話してみました。1 年間、御協力をお

願い申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 2020－21 年八日市場ロータリークラブ、宇之

沢年度幹事を拝命しました、入会 11 年目の鈴木

英人と申します。幹事職にあたり、改めて 10 年

間のクラブ活動計画書の幹事計画を読み直してみ

ました。幹事は「会長と連絡を頻繁に取り合い、

協力し、補佐してクラブ運営を支える役目」と書

かれてあり、この事を初めて知りました。 

前年を振り返りますと、菱木前幹事は計画書通

り、役に徹した働きと更に気配り、配慮が行き届

いてとても真似することはできませんが、先日の

最終例会の懇親会で菱木前幹事が「あぁ～」とほ

っとした声をだされ、その時正直「早く 1 年が終

わらないかな」とも思ってしまいましたが、「こ

うなれるようにしなくては」と思いました。 

 今年度がスタートするにあたり、事前準備等で

行き届かず、理事・役員の皆様には大変ご迷惑を

おかけしましたが、この 1 年が終わる時には、改

めて「幹事職とは」が少しでも自分の中で理解で

きたらと思っておりますので、ご指導、ご意見を

頂けたら嬉しく思います。最後になりますが、

様々な変化を求められるこの時期に、宇之沢会長

のもと、何が起きるかわかりませんが明るく、楽

しく過ごしたいと思います。1 年間どうぞ宜しく

お願い致します。 

 

【幹事報告】 

◇例会場及び時間の変更  

＊旭ロータリークラブ 

7 月からの例会場はホテルサンモールに変更と

なりました。 

 7月 24日（金）は休会、7月 31日（金）夜間例 

会のため、点鐘 18：30となります。 

 

＊多古ロータリークラブ 

 7月 21日（火）は休会となります。 

 

＊小見川ロータリークラブ 

 7月 22日（水）、29日（水）は休会となります。 

 

 

 

会長挨拶 ・・・宇之沢文夫会長 幹事挨拶及び報告 ・・・鈴木 英人幹事 
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＊成田空港南ロータリークラブ 

 7月 16日（木）は休会、7月 30日（木）は夜間 

例会のため、点鐘 18：00となります。 

 

◇会報受領クラブ名  

＊銚子ロータリークラブ 

 6月分が 3通届いております。 

 

＊銚子東ロータリークラブ 

 3月～6月分、6通が届いております。 

 

◇週報礼状  

＊PG 石井亮太郎様、PG 白鳥政孝様、 

PG 森島庸吉様、PG 秋元秀夫様 

PG 土屋亮平様    より届いております。  

 

◇記念日表彰 

＊入会記念 

  伊藤 達裕様 H20 年 7/1 

  熱田 文彦様 H28 年 7/1 

  鈴木 淳一様 H28 年 7/1 

  

 

＊奥様誕生祝 

  大塚 和枝様（大塚栄一様） 7/30 

  宇野 広子様（宇野佐太夫様）7/26 

  菱木 政江様（菱木政江様） 7/9 

 

◇その他 

＊配布物 

・ガバナー月信 7 月号 

・ロータリーの友 7 月号は解説がありますので 

次週配布致します。 

 ・第 8 グループ R 情報研修会、IM 報告書 

 

＊回 覧・・・地区大会報告書 

       財団室ニュース 7 月号 

 

＊7 月のロータリーレートは 107 円です。 

 

＊8 月 8 日（土）に RLI パートⅡが開催されま 

す。参加希望の方は幹事までお願い致します。 

 

＊本日は例会終了後、理事会がございます。役 

員、理事の方は出席をお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小川前会長へ感謝状及び記念品贈呈 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

菱木前幹事へ感謝状及び記念品贈呈 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆小川不二夫前会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さん、こんにちは。前に出て挨拶をするのも

これが最後かなと思います。昨年の 7 月、宇野佐

太夫前会長よりバトンタッチし 1 年が過ぎました。

思い起こせば、ロータリーの会長職の 3 分の 2 で

新型コロナウイルスが発生し、残りの 3 分の 1 は

例会などもできずに終わってしまいました。なん

となくもう少しやっていたかったな、寂しいなと

いう気持ちです。私がこのような思いがあるので

菱木前幹事もそうだと思います。今、多大なる感

謝状をいただきありがとうございました。さよな

ら例会ができたことが本当に良かったです。1 年

間、皆さんありがとうございました。 

前会長・幹事に感謝状及び記念品贈呈 

前会長・幹事挨拶 
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◆菱木 智仁前幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 皆さん、こんにちは。ただいまは、感謝状と記

念品を頂戴し誠にありがとうございました。幹事

の大役を拝命し 1 年、無事に幹事職を終了するこ

とができホッとしています。皆様のご協力に感謝

申し上げます。今日からの例会は皆様と同じ席に

座ることができ、良かったなという気持ちで出席

できると思っております。1 年間ありがとうござ

いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆管理運営統括委員会・・・川口京子委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

管理運営統括委員会は出席委員会、フェローシ

ップ・親睦委員会、プログラム委員会、希望の風

推進委員会、ロータリー研修委員会、新会員勧誘

委員会、広報・公共イメージ向上委員会の 7 つの

委員会からなりますが、昨年から様々なことがあ

り慌ただしく、また今年も忙しい 1 年になるかと

思います。連絡を密にし、ロータリー活動及び例

会がスムーズに運びますよう皆様ご協力をお願い

致します。さらに今年度は、次年度 60 周年記念

事業に向けての実行委員会の立ち上げ等あります

ので、更に皆様のご協力をお願いするとともに今

年 1 年どうぞ宜しくお願い致します。 

◆奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ統括委員会・・・青木眞人委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 皆さん、こんにちは。私が入ったころに比べる

と組織図もずいぶんと変わっております。昔でい

うと全てを統括している委員会であります。職業

奉仕があり、社会奉仕、青少年奉仕、国際奉仕が

あります。それぞれに委員長がいらっしゃいます

ので、具体的に計画を上げてもらい、みんなで協

力をして進めていくという形になります。コロナ

ウイルスの影響もあり、どのくらい実践できるか

心配ですが、その時の状況に応じで進めていきた

いと思いますので、皆様のご協力をお願い致しま

す。 

 

◆ロータリー財団統括委員会 

・・・江波戸正雄委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 今年度ロータリー財団統括を仰せつかりました

江波戸です。1 年間どうぞ宜しくお願い致しま

す。ロータリー財団統括ということで、ロータリ

ー財団、米山奨学、ポールハリス 4 世育成委員会

と 3 つの委員会があります。コロナウイルスの影

響で国際ロータリーでも考え方がどう変わってい

くか注視しながら見ていきたいと思っています。

寄付をどのように使っているか、この様な時期で

すから寄付のあり方も変わっていかざるをえない

のかなと思います。米山奨学会も同じような趣旨

ですので皆様の寄付を宜しくお願い致します。目

標を下回らないようにしたいと思います。ポール

ハリス 4 世育成委員会も現在八日市場駅の南側に

植えてありますが、台風などに備え日頃のメンテ

ナンスをお願いしたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

事業計画発表 
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◆S.A.A.・・・閔 鉉基会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 今年度 S.A.A.を仰せつかりました閔です。至ら

ない所が多々あると思いますが、1 年間どうぞ宜

しくお願い致します。実際前に立って司会をする

ことがとても大変に思いました。今年度はテーブ

ルの配置を変え、お茶も少しの間ペットボトルに

します。コロナウイルスが終わるまで皆さんが安

全に過ごせるよう頑張っていきたいと思います。

宜しくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇鈴木 勝彦君 宇之沢年度スタートを祝して 

◇栗田 壯一君 大塚 G 補佐第 8 グループを 

        宜しくお願いします 

◇井上 峰夫君 宇之沢年度宜しく 

◇片岡 正勝君 宇之沢会長、鈴木幹事、 

        1 年間宜しくお願いします 

◇大塚 榮一君 奥様誕生祝をいただいて 

        宇之沢会長、鈴木幹事宜しく 

        第 8 ｸﾞﾙｰﾌﾟ G 補佐務めます 

◇柏熊  均君 1 年間宜しく 

◇鵜澤 仁智君 宇之沢年度宜しくお願いします 

◇青木 眞人君 宇之沢年度七夕スタート 

        良い年度になりますように 

◇平野 正憲君 新年度スタートおめでとう 

◇江波戸正雄君 宇之沢年度 1 年間宜しく 

◇宇野佐太夫君 1 年間宜しくお願いします 

        奥様誕生祝をいただいて 

◇小川不二夫君 小川年度ご協力ありがとう 

        ございました 

        無事終了しました 

◇林  咲江君 新年度宜しくお願いします 

 

◇宇之沢文夫君 1 年間宜しくお願いします 

        出席ご苦労様です 

◇鈴木 英人君 1 年間宜しくお願いします 

◇川口 京子君 宇之沢年度はじまりました 

        1 年間宜しくお願いします 

◇菱木 智仁君 感謝状をいただいて 

        奥様誕生祝をいただいて 

        1 年間宜しくお願いします 

◇大久保要治君 宇之沢年度スタートを祝して 

◇梅原 佐一君 1 年間宜しく 

◇丹野 昭一君 宇之沢会長宜しくお願いします 

◇熱田 文彦君 入会記念をいただいて 

◇鈴木 淳一君 入会記念をいただいて 

        ニコニコ宜しくお願いします 

◇荒井 正規君 宇之沢年度宜しくお願いします 

 

４９，０００円 

累 計  ４９，０００円 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎出席免除者数 6名 

 

〇点  鐘  宇之沢文夫会長 

 

🌸本日のお弁当🌸 

 

 

               「柿岡屋」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

項 目 会員総数 出席数 出席率％ 

本日 

7/7 

 

39名 

 

29名 

 

82％ 

ニコニコ BOX 報告 ・・・鈴木淳一親睦委員長 出席状況報告 ・・・伊藤眞帆出席委員長 
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2020－21 年度 

第 3 回理事会議案 

 

日 時 2020 年 7 月 7 日（火） 午後 13：30～ 千葉興業銀行八日市場支店 2 階例会場 

進 行 幹事 鈴木英人 

 

1.  開 会 

 

2. 会長挨拶 

 

3. 議長選出     定足数の確認    9／11 

 

4. 報告事項 五頭秀峰氏退会について  （幹事より報告） 

        

5. 議 題 

  

 1 号議案  さよなら例会及び前年度繰越金の報告  （小川直前会長より報告） 承認 

 

 2 号議案  2020－21 年度予算案変更の件   承認 

 

 3 号議案  定款及び細則 変更の件  承認 

 

4 号議案  納涼会（7／28）予算案  承認 

 

5 号議案  8 月例会予定  承認 

 

        8 月 4 日（火）  休会 

 

第 5 回  8 月 11 日（火） 通常例会（理事会） 

                卓話 千葉県議会議員 宇野裕様 

 

       8 月 18 日（火） 休会 

 

第 6 回  8 月 25 日（火） 通常例会 

                マイロータリー及びＺＯＯＭの登録の方法 

地区担当不在の場合代案；米山梅吉ビデオ 

5. 協議事項 

  ①オンライン用機材予算案  → 予算書の提出あり、次回審議する 

  ②お弁当の単価 見直しの件 → しばらくの間 1,000 円～1,500 円以内とする 

  ③事務局 越川朝子氏 給料の増額の件 → 他クラブの状況を調べ次回報告 

 

6. その他 

  ①2020 年度新盆について 

     鶴池豊吉様奥様、梅原佐一様御尊父、青木眞人様御母堂、高橋眞治元会員 

  ②その他 

理事会報告 
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第 8 グループ 


